



子どもフリーマーケット



ふわっぴーたちと記念撮影



子どもステージ・ダンスパフォーマンス



手形の版画づくり

●子どもフェスティバル

4月21日(日) 市民総合体育館
第40回子どもフェスティバルが市民総合体育館にて実行委員会の主催により開催されました。当日は、あいにくの天気にもかかわらず、さまざまなイベントが行われ、多くの子どもたちの笑顔がはじけていました。



昔あそび(お手玉)



電車あそび(トンネルくぐり)



大崎電気ハンドボール部選手のハンドボール教室



縁日コーナー



●市職員辞令交付式 4月1日(月)

平成25年度新規採用職員の辞令交付式が行われ、スーツ姿に身を包んだ21人の職員は緊張の中、市長から手渡された辞令をしっかりと受け取りました。一日も早く社会人としての自覚や誇り、責任を持ち、市のために貢献できるよう強い決意を示しました。

●市役所正面玄関入口 リニューアル 5月1日(水)

市民の皆さんが利用される正面玄関にふわっぴーシーลをはりました。これからも多くの市民の皆さんに親しんでいただきたいと思ひます。ご来庁お待ちしております。



●市の車いす再生寄贈 4月22日(月)

本田技研労働組合の車いす改造(再生)ボランティア「ホンダリピートホットライン」の皆さんから車いすを3台リクライニング仕様に改造していただきました。現在使用している車いすが、快適な乗り心地へと生まれ変わりました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



みなさんの身近な話題をお知らせください
秘書広報課 ☎241



●ミニ鉄道運転会 4月14日(日)

ミニ鉄ファン待望の運転会が青空の下、むさし野緑地公園(鶴瀬西)で始まりました。当日は、朝から大勢の子どもたちや家族連れが訪れ、笑顔と夢を乗せたミニ鉄道が若葉あふれる公園内を駆け抜けました。
※運転会日程/6月9日、23日、7月14日 いずれも日曜
詳しくは、市ホームページをご覧ください。



●小学校入学式 4月8日(月)

小学校で入学式が行われました。家族や先生、上級生に見守られて、期待に満ちた新たな第一歩を踏み出しました。(写真は水谷小学校)



●春の全国交通安全運動出陣式 4月5日(金)

元大相撲力士・舞の海秀平さんを一日警察署長としてお迎えし、出陣式と街頭活動が行われました。東入間地区交通安全対策協議会の皆さんと一緒に交通安全を呼びかけました。(写真は上福岡駅前)



●熟年バンドライブ 4月29日(祝)

今年で10回目を迎えた熟年バンドライブ。歌謡曲からハワイアンまで、昭和の名曲などを4組のバンドが熱演しました。会場は立ち見が出るほどの熱気に包まれ、観客も懐かしい曲に合わせて手拍子するなどライブは終始大盛況でした。(写真は鶴瀬公民館)



●東大久保菜の花フェスタ 4月6日(土)

東大久保菜の花まつり実行委員会の主催で開催されました。広大な菜の花畑一面は、黄色のじゅうたんを敷きつめたようでした。